

# *La Foire internationale du Tourisme de La Havane ferme ses portes*

---



La Havane, 6 mai, (RHC).- La 36e Foire internationale du Tourisme de La Havane ferme ses portes aujourd'hui. Des tour-opérateurs, des représentants des agences de voyages et de groupes hôteliers ainsi que des transporteurs de plusieurs dizaines de pays sont venus pour cette rencontre qui a battu, dans cette édition son record de participation.

Les groupes hôteliers cubains Cubanacan, Gran Caribe, Islazul, Gaviota et Habaguanex ont présenté leurs produits aux côtés d'autres grandes chaînes du secteur touristique implantées à Cuba.

Le tourisme à Cuba a connu une grande croissance ces dernières années et notre pays a confirmé, dans le cadre de cette foire, sa décision de relever le défi et de mettre cette croissance au profit de la région.

A l'intérieur de Cuba, le ministère du tourisme espère voir terminées presque 14 mille nouvelles chambres, surtout dans des stations balnéaires et travaille pour la diversification des offres. Cette édition de la foire a eu justement pour thème les liens entre la culture et le tourisme.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/92691-la-foire-internationale-du-tourisme-de-la-havane-ferme-ses-portes>



**Radio Habana Cuba**